



水沢駅に掲示中の横断幕

日本政府の判断は  
2017～18年ごろ

文部科学省の有識者会議の中間とりまとめが行われました。「ILCの誘致は、欧州合同原子核研究所（CERN）＝スイス＝で17年末までの計画で行われている大型円形加速器（LHC）の実験結果を踏まえて判断すべき」としており、誘致の政府判断は17～18年ごろになる見通しです。また、「実験の前提として、

### JR水沢駅でILCをPR！

8月末では、JR水沢駅の改札前に横断幕を掲示しました（上写真）。

市ILC推進連絡協議会では、JR水沢駅の改札前に横断幕を掲示しました（上写真）。8月末では、夏の風景としておなじみとなった南部鉄器の風鈴に、ILC標語が記された短冊を設置（右下写真）。涼しげな音とともに、駅の利

用者へILCをPRしました。向かた取り組みが進んでいます。

### 出前講座実施中

市は、市民の皆さんにILC計画を正しく理解していただくため、出前講座を実施しています。地域の行事などでひご活用ください。

■対象 市内の10人以上の団体など

■料金 無料

### ILC絵画コンクールを実施します！

県南広域振興局との共催で、小学生を対象とした絵画コンクールを実施します。市内の応募者には、全員に特製ILCグッズをプレゼント！ どしどしご応募ください。

■作品テーマ ILCに関連するもの

■応募方法 各小学校に提出

■その他 ▶入賞者には、賞状と副賞を贈ります  
▶応募作品でカレンダーなどを制作し、各学校や市民などに配布する予定です ▶規格など詳細は小学校を通じてご案内します

### 先端加速器科学技術シンポジウム 2015 in 東北 「国際リニアコライダー(ILC)によって もたらされるもの」を開催します

■日時 10月17日（土）午後1時半～

■場所 市文化会館（Zホール）

※詳しくは、広報おうしゅう9月お知らせ版（9月24日発行）でお知らせします。



市が東北誘致に取り組んでいる「国際リニアコライダー（以下、ILC計画）」について最新情報をお届けします

# 希望のひかり

第31回

## いわて銀河フェスタで 特別展示を実施

8月22日に奥州宇宙遊学館などで開催された「いわて銀河フェスタ2015」でILCの特別展示を行いました。

子どもたちはヒッグス君の顔出しパネルやILC実験の模型に興味津々。楽しく体験しながら、ILCについて理解を深めていました。



ILC実現への思いを詩に



1 ILC特別展示室は大盛況！ 2ヒッグス君の顔出しパネル。良い表情です